

Motion du collègue Roger Salengro à Houplines :
refus collectif du « pacte » pour son abrogation.

adoptée en HIS le vendredi 16 juin 2023.

Les personnels du collège Roger Salengro, réunis en heure d'information syndicale avec le snfolc ont pris connaissance des modalités du Pacte Macron/Ndiaye pour les enseignants.

Nous considérons que ce Pacte, en nous mettant à disposition du chef d'établissement pour déroger à nos obligations de service menace directement nos statuts.

Les mesures de prétendue revalorisation ne répondent pas à nos demandes puisque la partie indemnitaire ne compte pas pour la retraite et ne concerne pas tous les personnels. Une vraie revalorisation consiste en une augmentation du traitement indiciaire, pour tous, et sans contrepartie.

Nous demandons donc l'abandon du Pacte Macron/Ndiaye.

Nous informons dès maintenant la direction de l'établissement et le rectorat de notre refus collectif de travailler plus pour perdre moins et s'épuiser davantage.

Nous demandons le retrait de la réforme des retraites et l'augmentation de 25 % du point d'indice (les 1,5 % annoncés dernièrement sont bien loin du compte !)

Nous demandons toujours la restitution des heures-postes supprimées à la rentrée prochaine.

adoptée à l'unanimité moins deux absents des 30 présents.